

**PR8**

# **Bewerbung**

**Initiator\*innen:** Philipp-Noah Groß (KV Saarlouis)

**Titel:** Philipp-Noah Groß

## **Foto**



## **Angaben**

**Alter:** 25

## **Selbstvorstellung**

Ich komme aus dem schönen Hülzweiler, bin seit Anfang 2023 Mitglied der Grünen und mich hat vor allem die Klimakrise motiviert, mich politisch zu engagieren.

Knapp 6 Monate ist die Bundesregierung am Werk, schon hagelt es einen Angriff auf den Klimaschutz nach dem anderen. Verteufelung von Einwanderern, die wir früher nur von Rechtsextremen kannten, kommt jetzt direkt vom Kanzler. Er wirft so viel Mist an die Wand, dass gefühlt niemand mehr den Raum saubermachen

kann.

Im Saarland haben wir eine Landesregierung, die Veränderung verspricht und Stillstand liefert. Ob Mobilität, Innovation oder Wirtschaft – Projekte fallen flach und verheddern sich in Bürokratie, das Saarland bleibt abhängig vom Verbrenner und auf jede Bahnstrecke und jeden Radweg müssen wir Jahrzehnte warten.

Zwischen dieser Lage und der in den letzten Jahren eskalierten Hetze gegen uns Grüne stecken wir in einem schwierigen Abwehrkampf fest.

Ich finde, wir müssen zurück in die Offensive!

Schwachstellen zeigen die Regierenden genug. Wir müssen die Opposition als Chance nutzen, unser Profil wieder zu schärfen und einen Gegenentwurf zur konservativen Hoffnungs- und Ideenlosigkeit zu entwickeln. Für mich ist es kein Widerspruch, gleichzeitig Brücken in die Mitte der Gesellschaft zu bauen, um viele Menschen von progressiver Politik zu überzeugen. Das bin ich aus meinem Heimatort gewohnt und es ist entscheidend, dass unsere Lösungen und Ideen greifbar sind und einen Weg aus den vielen Krisen der heutigen Zeit aufzeigen.

Ich will das anpacken und besonders meine Erfahrung in den Themen Mobilität und Energiewende einbringen.

Sonstiges:

Vorsitzender Grüne Schwalbach, Politischer Geschäftsführer der GJ Saarlouis

Ehemals ÖDP-Mitglied (2019 bis 2022) und seinerzeit Bundestags- und Landtagskandidat (2021/2022)